
Present Simple



Present Simple обозначает действие в 
настоящем в широком смысле слова. Оно 
употребляется для обозначения обычных, 
регулярно повторяющихся или 
постоянных действий, например, когда 
мы говорим о чьих либо привычках, 
режиме дня, расписании и т. д. 



▪ She gets up at 8 o’clock  every morning.
▪ She runs every morning.
▪ He goes to school every day. 



т. е. Present Simple обозначает действия, 
которые происходят в настоящее время, но 
не привязаны именно к моменту речи.



А значит Present Simple используется:
1. «вообще» (чтобы дать общую информацию о себе, 

о работе, месте проживания, интересах и т.д.)
Например:
▪ I live in Moscow.
▪ I work in a bank.



2. регулярно повторяющиеся действия (чтобы рассказать о 
том, что вы делаете регулярно, каждый день, часто и т.д., 
рутинные действия)

Например:
I get up at 7 o’clock. I take a shower, have breakfast, get dressed 

and go to work.



3. общеизвестный факт (чтобы сообщить о том, что 
верно всегда; природные явления и т.д.)

Например:
The Earth goes round the Sun.
Water boils at 100 degrees.



Как образуется утвердительное 
предложение в Present Simple:
▪ Английский глагол во временной форме Present 

Simple совпадает со своей начальной формой без 
частицы to. Лишь в 3-ем лице единственного числа к 
ней нужно прибавить окончание –s (he, she,it):

▪ I work – he works
▪ Если глагол оканчивается на -s, -ss, -sh, -ch, -x, -o, то к 

нему прибавляется окончание -es:
▪ I wish – he wishes
▪ К глаголам на -y тоже прибавляется окончание -es, а -y 

заменяется на -i-:
▪ I try – he tries





Как образуется вопросительное предложение 
в Present Simple:

▪ перед подлежащим нужно поставить 
вспомогательный глагол- do (или does в 3 
л. ед. ч.):
▪ Do you like rock?

Тебе нравится рок?

Does he speak English?
Он говорит по-английски?



Как образуются отрицательные 
предложения:
▪ тоже используется вспомогательный глагол 

do/does, но не перед подлежащим, а перед 
глаголом. После него прибавляется 
отрицательная частица not. Do/does и not часто 
сокращаются до don’t и doesn’t:

▪ I do not like black coffee.
Я не люблю черный кофе.

She doesn't go to school.
Она не ходит в школу.




